

CONFERENCE

---

# MICROPLASTIQUES AUX SOMMETS DES PYRENEES

---

**Jeudi 3 Mars 2022 – Cauterets**  
**18h - Maison du Parc national – entrée libre**



Les Pyrénées, chaîne de montagnes emblématiques entre Océan et Mer, ont peu d'activités industrielles ou minières actuellement sur leur territoire.

Toutefois les micropolluants comme les microplastiques parviennent jusqu'au sommet des montagnes et sont détectés par les chercheurs : en Ariège, au Pic du Midi.

Quelle est l'origine de ces microplastiques ? Quel est l'impact potentiel sur les écosystèmes sensibles de montagne ?

**Gaël Le Roux et Jeroen Sonke, chercheurs CNRS de l'Observatoire Midi-Pyrénées se proposent de suivre le voyage et l'histoire des plastiques jusqu'aux sommets enneigés des Pyrénées.**